

Fecha: 08-04-2024  
Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV  
Supl. : Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV  
Tipo: Noticia general  
Título: **Carlo Rojas Viani asumió como nuevo secretario ejecutivo de SOFO**

Pág. : 8  
Cm2: 206,1  
VPE: \$ 493.520

Tiraje: 36.000  
Lectoría: 108.300  
Favorabilidad:  No Definida

neamiento de terrenos.



## Carlo Rojas Viani asumió como nuevo secretario ejecutivo de SOFO

Carlo Rojas, ingeniero agrónomo con una destacada trayectoria en el sector silvoagropecuario, tanto en el ámbito público como en el privado, ha asumido oficialmente el cargo de secretario ejecutivo de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (SOFO) a partir del 1 de abril. "Es un gran desafío pertenecer a un gremio que es parte de la identidad de la región, formada por agricultores que por más de cien años han aportado al desarrollo de La Araucanía. Representar sus intereses, fomentar su participación y facilitar la integración de nuevos asociados son responsabilidades que asumo con compromiso y dedicación", señaló el profesional. Carlo Rojas tiene 39 años, es oriundo de la Araucanía, nació en Purén y vivió gran parte de su niñez y juventud en Angol. Después se trasladó a Santiago donde ingresó a la Escuela Militar logrando el grado de oficial de Ejército. Posteriormente, estudió Agronomía en la Universidad Mayor, para luego obtener un magister en Dirección de Operaciones y Logística en España.

SOFO está hace un tiempo enfrentando un proceso de modernización que busca potenciar los servicios que ofrece a la comunidad, en esa línea el nuevo secretario ejecutivo indicó que entre sus objetivos está fidelizar y entregar mayor asistencia a los socios, promover la colaboración intergremial, atraer a las nuevas generaciones de agricultores, además de visibilizar la importancia de la agricultura en la producción de alimentos. "Elo requiere de un sector que esté ocupado de temas tales como el cambio climático, la eficiencia hídrica, la productividad, la incorporación de tecnología e innovación en los procesos, y en eso, la mirada de las nuevas generaciones es fundamental", subrayó.